

NOTICIAS DEL MES DE ENERO EN FUENMAYOR

(resumen de las noticias aparecidas en nuestra web:www.fuenmayor.org o www.fuenmayor.es)

4 DE ENERO VIII CARERA POPULAR DE REYES



La prueba, organizada por la Federación Riojana de Atletismo y el Ayuntamiento de Fuenmayor fue un éxito de público y participación, a pesar del frío y la lluvia que deslució la prueba pero no empañó el espectáculo. A lo que contribuyó el circuito diseñado por los organizadores, que permitía ver cómodamente prácticamente todo el recorrido.

Desde las once de la mañana hasta casi la una, desde los benjamines a los veteranos fueron desfilando por este circuito decenas de atletas de todas las edades. Todos ellos recibieron una

camiseta como premio a su participación, mientras que los primeros clasificados de cada categoría recibieron de manos del presidente de la Federación, al alcaldesa, la alcaldesa concejales del ayuntamiento de de Fuenmayor su correspondiente trofeo. Hubo además un pódium especial para los mejores atletas locales ocupado pro Fabian Toffolon. El cuadro completo de vencedores Los vencedores fue el siguiente:

Senior Masculino:

- 1º.- Mostapha Charki (Calagurris)
- 2º.- Pablo González Rodríguez (Rioja Añares)
- 3º.- José Luis López Torreiro (Rioja Añares)

Senior Femenino:

- 1º.- Lorena Lozano Sufrategui (Beronia)
- 2º.- Esther Rodríguez Díez ((Rioja Añares)
- 3º.- Pilar Sainz Esteban (Rioja Añares)

Veteranos Masculino:

- 1º.- Fabian Toffollon (Fuenmayor)
- 2º.- Miguel Acobi (Varea)
- 3º.- Miguel Ángel Sáenz Nieto (Fuenmayor)

Veteranos Femenino:

- 1º.- Inma Barrasa Tecedor
- 2º.- Marian Escalona (Fuenmayor)

Local Masculino:

- 1º.- Fabian Toffollon (Fuenmayor)
- 2º.- Antonio Peña (Fuenmayor)
- 3º.- Javier Espinosa (Fuenmayor

Local Femenino:

- 1º.- Marian Escalona (Fuenmayor)
- 2º.- Flavia Lorna Mozzorello (Fuenmayor)

Junior Masculino:

- 1º.- Víctor Cubero Alarcón (Beronia)
- 2º.- Adrián Martínez Landeras (Beronia)
- 3º.- Sanuel López Davalillo Pas (Beronia)

Cadete Masculino:

- 1º.- Alberto Moral Ruiz (La Rioja Atletismo)
- 2º.- Adrián Fernández Gispert
- 3º.- Pablo Villoslada (La Rioja Atletismo)

Cadete Femenino:

- 1º.- Vanessa Mosquera Perea (Beronia)
- 2º.- Marta Pérez García (La Rioja Atletismo)
- 3º.- María Alonso (La Rioja Atletismo)

Infantil Masculino:

- 1º.- Arkaitz Pérez Moreno (Las Gunas)
- 2º.- Rodrigo Iglesias (La Rioja Atletismo)
- 3º.- Dan Alarcia Fernández (Fuenmayor)

Infantil Femenino:

- 1º.- Claudia Legasa (La Rioja Atletismo)
- 2º.- Eva Arribas Santos (Beronia)
- 3º.- Yoana Gómez Estebas (El Patrocinio)

Alevín Masculino:

- 1º.- Joquín Díaz Fernández (Fuenmayor)
- 2º.- Víctor S. de Santamaría (El Patrocinio)
- 3º.- El Miloud Larid (El Patrocinio)

Alevín Femenino:



- 1º.- Alba Lara López (El Patrocinio)
- 2º.- Inés Espada Bnito (El Patrocinio)
- 3º.- Oriana Díaz Fernández (Fuenmayor)

Benjamín Masculino:

- 1º.- Iván Fernández Gispert
- 2º.- Alfred Navarrete Sáenz (El patrocinio)
- 3º.- Gonzalo Nestares Bazo

Benjamín Femenino:

- 1º.- Sara Ruiz García (El Patrocinio)
- 2º.- Sofía Pastor Torrealba (Fuenmayor)
- 3º.- Mª Luz Busto de Marcos (Fuenmayor)

Prebenjamín Masculino:

- 1º.- Marcos Moreno Sáenz (madre de Dios)
- 2º.- Itoitz Díaz Fernández (Fuenmayor)
- 3º.- Diego Heras Fernández (Fuenmayor)

Prebenjamín Femenino:

- 1º.- Raquel Tello Angulo (Fuenmayor)
- 2º.- Carmen Gallo (Guenmayor)
- 3º.- Lucía Ruiz Alesanco



4 DE ENERO CONVOCADA UNA PLAZA DE OPERARIO MUNICIPAL



El Boletín Oficial de La Rioja ha publicado ya la convocatoria para la provisión, de un puesto de operario de servicios múltiples, con motivo de una jubilación parcial anticipada.

Se trata de un puesto de operario de servicios múltiples, en régimen laboral en la modalidad de contrato de relevo, con el fin de cubrir la baja a producirse por la jubilación parcial anticipada de un empleado municipal.

El plazo de presentación de solicitudes finaliza el día 19 de enero. Para presentarse a esta convocatoria es necesario ser español o de régimen comunitario, tener 16 años, estar inscrito como demandante de empleo, poseer carnet de conducir tipo B y graduado escolar

El impreso de solicitud se presentará en el Registro General del Ayuntamiento de Fuenmayor, en horario de 8,30 a 14 horas de lunes a viernes o en la forma establecida en el Art. 38.4 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

A este impreso se acompañarán los documentos justificativos de los meritos alegados.

Será necesario abonar una cantidad de 15 euros en concepto de derechos de examen que

habrá que ingresar en cualquier entidad bancaria de la localidad adjuntando el resguardo al presentar la solicitud

Una vez acabado el plazo se procederá en el plazo de un mes a la realización del proceso selectivo que comprende dos fases:

Primera Fase: Valoración de méritos (experiencia profesional, Formación y conocimientos y entrevista personal).

Segunda Fase: Pruebas de aptitud: (Realización de una o varias pruebas prácticas relacionadas con el puesto de trabajo a desempeñar).



18 DE ENERO CAMPAÑA DE APOYO A HAITI



Sensibilizados por la catástrofe ocurrida en Haití, el Ayuntamiento de Fuenmayor, junto con el Colegio Cervantes, han propuesto a toda la Comunidad Educativa apoyar al pueblo haitiano con una propuesta solidaria a la vez que educativa. Para ello, cada niño donará 1 € que será recogido por los tutores de cada una de las clases. Se trata de una cantidad simbólica por que la intención educativa es que la mayor parte posible de los niños del colegio se solidaricen con los niños haitianos que están, como toda la población, en una situación my precaria.

El ayuntamiento de Fuenmayor, por su parte, se ha comprometido a quintuplicar la cantidad donada por los alumnos del Colegio.

El resto de miembros de la Comunidad Educativa que lo deseen podrán aportar asimismo su euro solidario depositándolo en la caja que a tal efecto se ha habilitado en la secretaría del colegio.

La campaña se desarrollará durante los días 19 y 20 de enero para que la ayuda llegue con urgencia a los necesitados. El dinero recaudado se ingresará en la cuenta de CRUZ ROJA habilitada para atender los daños ocasionados por esta catástrofe.



20 DE ENERO FUENMAYOR EN HUNGARO



"Fuenmayor önkormányzattal bíró település La Rioja autonóm közösségben,..." así comienza la entrada que sobre nuestro pueblo ha colgado en wikipedia (www.wikipedia.org) un húngaro que estuvo entre nosotros este verano y ha querido contar a sus compatriotas como es nuestro pueblo...

En esta enciclopedia virtual en la que son los propios usuarios los que se encargan de enriquecer y completar las entradas existe también una entrada en español y otras en inglés y en portugués muy escuetas

que te animamos a completar si dominas el idioma de Shakespeare o el del país vecino como ha hecho Zakarias con esta entrada en húngaro.

Zakarias Jellinek es un húngaro de Budapest que vino a La Rioja con una beca del proyecto "Erasmus" que permite a estudiantes europeos perfeccionar conocimientos е idiomas universidades extranjeras y aquí hizo amistas con los miembros de la Sociedad Gastronómica "La Malaria" lo que le llevo a CONOCER Y AMAR Fuenmayor, lo que ha demostrado ahora con este artículo en la enciclopedia más utilizada actualmente en Internet.



25 DE ENERO ENTREGADA LA RECAUDACIÓN DE LA CAMPAÑA DE APOYO A HAITI



Sensibilizados por la catástrofe ocurrida en Haití, el Ayuntamiento de Fuenmayor, junto con el Colegio Cervantes, llevaron a cabo la semana pasada una iniciativa para apoyar al pueblo haitiano con una propuesta solidaria a la vez que educativa. Para ello pidieron un donativo de 1 € a cada niño que fue recogido por los tutores de cada una de las clases. Se trata de una cantidad simbólica por que la intención educativa es que la mayor parte posible de los niños del colegio se solidaricen con los niños haitianos que están, como toda la población, en una situación muy precaria.

El ayuntamiento de Fuenmayor, por su parte, se comprometió a quintuplicar la cantidad donada por los alumnos del Colegio.

El resto de miembros de la Comunidad Educativa también tuvieron la oportunidad de sumarse a esta iniciativa depositando su euro n la caja que a tal efecto se habilitó en la secretaría del colegio.

En total se ha entregado a Cruz Roja Española una cantidad de 2222 euros, una cifra redonda que significa el esfuerzo de los niños y el compromiso de Fuenmayor con las causas solidarias.

28 DE ENERO DÍA MUNDIAL POR LA PAZ

El Colegio Cervantes ha celebrado este jueves día 28 el Día Mundial por la Paz con una serie de actos que quieren concienciar no sólo a los niños, sino a toda la comunidad escolar de la necesidad de trabajar cotidianamente para que la paz y la concordia impere en todos los ámbitos sociales.

Para ello han organizado una exposición en la que pueden verse objetos de las culturas extranjeras de los diferentes países extranjeros y comunidades autónomas españolas de los que hay alumnos o padres de alumnos en el Colegio.



Así, podíamos ver prendas de vestir, cuadros, objetos típicos y muchas otras cosas de Aragón. Asturias, Castilla, La Rioja, Galicia, Argentina, Cuba, Bolivia, Brasil, Colombia, Marruecos, Cina, Portugal, Rusia, Alemania o Rumanía. la exposición estará abierta para toda la comunidad escolar.

29 DE ENERO LOS CARNAVALES EL DIA 21



Ya está en la calle el programa de actos del Carnaval de este año, que se celebrará el próximo 13 de febrero. Prepárate, ya que queda poco tiempo.

El programa de actos de este año incluye la fiesta infantil por la mañana, en la que se sortearán regalos entre los niños que acudan disfrazados, el desfile de disfraces de la tarde para el que puedes apuntarte hasta el jueves 11 de febrero en la Casa de Cultura. Por la noche habrá disco móvil en la carpa.

Para ese día que ya es un clásico en el calendario festivo local, se ha preparado un completo programa de actos que comenzará a las 12 del mediodía en la Carpa de la Plaza de Tresses con un

espectáculo de variedades, payasos, magia y canciones con el conocido grupo "LA BANDA TRAPERA DEL RÍO". Al finalizar, a eso de la una y media, se sortearán entregarán los premios a las ganadoras del concurso y se sortearán unos regalos entre todos los niños asistentes.

A las ocho de la tarde se celebrará en la calle Donantes de sangre el desfile de disfraces y, a continuación, en la carpa, se entregarán los premios. Habrá tres premios principales de 300, 200 y 150 euros, otro infantil de 100 y otro para el mejor disfraz de una o dos personas de 50 euros.

Por la noche, habrá una gran fiesta con disco móvil en la Carpa de la Plaza de Tresses. La fiesta continuará hasta que el cuerpo aguante en esa noche mágica del Carnaval.